

勇1年往学年だよ！進

～心を一つに突き進め！！～
2025年9月29日(月)

秋晴れのもと行われた運動会では、生徒たちが日々の練習の成果を存分に発揮し、仲間と共に汗を流す姿が印象的でした。学年として一丸となり取り組む中で、互いを励まし合いながら成長する姿が見られました。この経験が、今後の学校生活にもつながっていくことを期待しています。



1年生の団体競技、「玉入れ」では赤団が圧勝しました。皆、良い表情で写っていますね。中学生になって初めての運動会！一人一人にとって良い思い出となりましたね。

運動会を終えて、クラスの皆で写真を撮りました！



★★生徒の感想の一部を紹介します★★

今回の運動会を通して、仲間と協力することの大切さを強く感じました。応援団の声やクラスの掛け声力がになり、疲れていても自然と頑張ることができました。終わった後に「楽しかった！」と心から思えたのは、みんなと一緒にだったからだと思います。

皆と一緒に応援しているのが、とても感動しました。自分の記録や目標に向かって全力で取り組むことができよかったです。応援してくれた皆にも感謝です。最高の運動会でした。